

DIE PRÄSIDENTIN DER BÜRGERSCHAFT
DER FREIEN UND HANSESTADT HAMBURG

20. September 2014

Sehr geehrte Frau Ahrons,

zur Vollendung Ihres 70. Lebensjahres möchte ich mich im Namen der Hamburgischen Bürgerschaft und auch persönlich der Reihe der Gratulanten anschließen und Ihnen herzlich zu Ihrem Ehrentag gratulieren.

Mit Stolz können Sie heute auf Ihre Zeit im Landesparlament der Freien und Hansestadt Hamburg zurückblicken. 18 Jahre lang, von 1993 bis 2011, haben Sie als Abgeordnete der CDU-Fraktion auf vielfältige Weise Verantwortung übernommen und sich für die Belange der Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt engagiert. Seit 1997 gehörten Sie dem Vorstand Ihrer Fraktion an.

Als selbstständige Kauffrau lagen Ihnen vor allem die Interessen des Mittelstands stets am Herzen. So setzten Sie die Schwerpunkte Ihrer parlamentarischen Arbeit in den Bereichen Wirtschaft und Haushalt. Über fünf Wahlperioden brachten Sie Ihre berufliche Erfahrung in den Wirtschaftsausschuss sowie in den Haushaltungsausschuss und seine Unterausschüsse ein. In der 16. und 17. Wahlperiode wurden Sie mit dem Vorsitz des Unterausschusses zur Prüfung der Haushaltsrechnung betraut. In diesem sowie im Wirtschaftsausschuss wirkten Sie zudem als Schriftführerin.

Besonders erwähnen möchte ich an dieser Stelle Ihren Einsatz für das Modell der Business Improvement Districts, das 2005 in Hamburg eingerichtet und bis heute erfolgreich fortgeführt und erweitert wird.

Ihr heutiger Ehrentag ist für mich daher ein willkommener Anlass, Ihnen im Namen der Hamburgischen Bürgerschaft für Ihr politisches Engagement zu danken. Für das neue Lebensjahr wünsche ich Ihnen vor allem Zufriedenheit, Gesundheit und Lebensfreude.

Mit freundlichen Grüßen



Carola Veit